

# すぺりあ佐屋

—誰にでも快適なマンションをめざし—

《発行》平成26年(2014年)6月1日  
《発行者》スぺリア佐屋管理組合理事長  
ホームページアドレス  
<http://www.superior-saya.com/>

## <項目>

- 1、夏祭り
- 2、日赤社資・社会福祉協議会賛助会員
- 3、須依総代より
- 4、深夜の遊び・危険な遊びは止めよ！！
- 5、排水管清掃の件

## 1、2014年度夏祭り

2014年度夏祭り

8月9日(土)開催予定

マンション住民のコミュニティ活動の一環として毎年開催している夏祭りを今年も8月9日(土)に行う予定で計画を進めています。

より楽しく、コミュニケーションの場になる夏祭りにするために、「夏祭りに関してのアンケート」をお願いいたしましたが、出来るだけ皆様のご意見、ご要望を取り入れて計画をしたいと考えています。

夏祭り概要については、7月度「すぺりあ佐屋」で報告できると思います。

## 2、日赤社資・社会福祉協議会賛助会員

今年度も日赤社資および社会福祉協議会賛助会員の募集を日赤社資は愛西市より、社会福祉協議会賛助会員は社会福祉法人愛西市社会福祉協議会より、それぞれ取りまとめの要請がありました。

それぞれ、班長が協力に伺いますのでよろしくお願いいたします。この活動は強制ではなく、それぞれの趣旨に賛同される方の善意の活動です。

## 3、須依総代より

須依総代より以下のような苦情があります。

荒井製作所の西側に小さい公園がありますが、マンションの中学生と思われる子どもが、大声を出したり・たばこを吸い吸殻をすてる・紙に火をつけて遊んでいる・小屋の窓ガラスを割る等の中学生にあるまじき遊びをして近くの人が困っている。警察にも連絡をしたとのことです。

公園ですから遊ぶのは悪いことではないですが、人に迷惑をかける様な遊びは絶対にやめるべきです。未成年であれば保護者の責任です。

他人事と考えずに保護者と子どもさんと良く話し合っってこのようなことは止めて下さい。

## 4、深夜の遊び・危険な遊びは止めよ！！

5月11日午前2時過ぎに、外が騒がしいので管理員が確認すると、中学生と思われる数人の子どもが、パティオ周辺を走りまわっているのを、注意をしました。

翌日、防犯カメラの映像を確認すると、パティオ・廊下を走りまわったりするとともに通路の屋根に上ったり、自転車置き場の屋根に上ったり、玄関をたむろしたりしていました。

通路の屋根等に上るのは危険です。

マンションはオートロックになっていますので、勝手には入れないはずですが。

事故・器物の破損があれば招き入れた住戸の責任となります。

事故があつてからでは遅いので、今一度家族で良く話し合ってください。

また、今後このようなことがあれば、警察に連絡します。

この様な事が続けばマンションとしての信用が落ちるとともに、マンションの評価も下がります。居住者の皆さんも役員・管理員に任せておけば良いとの考えでなく、全員が目配りすることが大切だと思います。

## 5、排水管清掃の件

排水管の清掃を5月中旬に行うと連絡していて、清掃業者と日程の交渉をしてきましたが、5月は日程がとれず、1ヶ月遅れの6月23日～28日となりましたので、ご了解ください。詳しい日程については後日書類で連絡いたします。

### 5月度理事会

日 時 5月18日(日) 午後8時～  
出席 ○ 委任 △ 欠席 ×

南西館			南東館			東館		

6月度理事会 6月15日(日) 午後8時から